



Ecole de Musique

Lettre d'information n°8 / août 2024

RE-INSCRIPTIONS >>>

Si vous ne vous êtes pas encore réinscrits en juin et que vous souhaitez le faire, nous vous donnons deux rendez-vous au choix :

- **Mercredi 4 septembre, de 16h à 19h à l'École de Musique**
- **Samedi 7 septembre lors du Forum des associations, à la Halle des Sport entre 8h et 12h30**

N'hésitez pas d'ici là à nous envoyer un message pour dire si vous vous réinscrivez (notamment pour les élèves en cours d'instrument, afin que les professeurs puissent commencer à réfléchir à leur emploi du temps).

Les nouveautés de la rentrée :

- Cours de **clarinette** (mercredi matin ou vendredi en fin de journée) avec Philippe Teisseire
- **MAO** pour les ados et les adultes (pas en cours régulier une fois par semaine, mais sous forme de plusieurs sessions tout au long de l'année) avec Yannick Cordou

Et toujours : ensembles ukulélés enfants et adultes (samedi matin), flûte traversière, trompette, cor d'harmonie, trombone, tuba, violon, piano, guitare, batterie, Eveil Musical, Classe-découverte...

Retour en images sur quelques dates de la fin d'année



La semaine de la Création (mai 2024)



Le 27 mai, l'Orchestre et les plus grands des Percuteurs ont joué à la Salle Equinoxe. Le 29 mai la classe de flûte a proposé trois représentations de son conte musical « Jean aux Oiseaux » à la Médiathèque.

Le bal Folk avec le « Folk des Terres Froides »



Le 8 juin, l'association du Folk des Terres-Froides » avait invité les élèves de l'EMA à la rejoindre pour son bal Folk organisé sur la place des Halles.



Fête de la Musique





Pour la fête de la Musique à la Tour du Pin, l'Orchestre et un ensemble ukulélés/guitares ont joué au parc de la Filature. Puis le groupe Musique Actuelle, dans son répertoire « country & bluegrass », s'est produit sur la scène place Prunelle.

La musique a aussi été fêtée à St-André le Gaz où l'orchestre a rejoué en soirée, avec l'orchestre d'Harmonie des Tisserands, et à la médiathèque des Abrets avec, la veille, le groupe Musique Actuelle et son programme « Chanson d'ici et d'ailleurs, d'aujourd'hui et d'hier »



Audition des flûtistes



Comme chaque année, les flûtistes se sont produites en plein air, dans les jardins du Foyer-Logement « le gai Soleil » de St-André le Gaz, en invitant les personnes âgées résidentes et en partageant avec elles un goûter à l'issue de l'audition.

La fête du Miron

L'année s'est terminée par la Fête du Miron, les 13 et 14 juillet. Des élèves de l'EMA (orchestre, cuivres, chorale) ont offert des petits concerts, rue de la République.

